
Ｎｏ．１１ 

令和 元年 ６月１２日 

午前 ９時４５分 受付 

ひ た ち な か 市 議 会 議 長               殿 

ひたちなか市議会議員 ２４番  井 坂   章 

 

発 言 通 告 書 

（一般質問） 

一般質問の方法 

（１回目の質問方式） 
一括方式  □大項目方式 

 

事  項 ・ 要  旨 答 弁 者 

１．東海第二原発について 

  日本原電は「新安全協定の拒否」発言に続き，「再稼働の意思表明」 

をしたが，住民説明会を行い，住民からは再稼働を心配する声が多数

出された。原電はこれから本格工事に入ろうとしている。 

（１）温暖化への影響について 

（２）原電と結んだ「新安全協定－事前了解」の効力について 

（３）再稼働問題の住民意向をどのように汲み取っていくのか 

   

２．経済について 

  政府は景気について「ゆるやかに回復」基調は変えないでいるが，

実態は景気後退となっている。消費税率引き上げの影響，地方交付金，

本市財政への影響について伺いたい。  

（１）経済状況について 

（２）財政運営について 

   財政の健全化及び自主財源の増収対策について 

 

３．保育料無償化について 

  保育料無償化に向けた市の準備状況について 

 

４．子どもの居場所づくりについて 

  放課後，５・６年生の居場所について 

  

市  長 

教 育 長 

担当部長 

 


